

Compte-rendu du voyage à Guédelon

Samedi 21 mai 2022

Le voyage s'est parfaitement déroulé : 39 participants (la quarantième, victime d'un mal passager et inopportun avait dû déclarer forfait). Temps superbe, voyage très bien organisé par le voyageur (Voyages Micheline, de la Châtre dans l'Indre). Chantier en voie d'achèvement mais encore très actif et très pédagogique, suffisamment avancé pour que l'on perçoive le résultat, mais où tout reste à terminer, ce qui permet de saisir la réalité du travail, très bien présenté et expliqué par ceux qui l'exécutent. Excellente ambiance. Satisfaction générale.



Vue extérieure du château (côté entrée).







Photo ci-dessus et précédente : « grue » d'autrefois, dite à « cage d'écureuil » où deux hommes remplacent les petites bêtes.



Cour intérieure (ou haute-cour, par opposition à la basse-cour, ou cour extérieure où vivaient les petits animaux domestiques)